

Zweite Mitgliederversammlung im Rückblick vom 16.03.2011

Die wichtigsten Punkte der zweiten Mitgliederversammlung im Telegrammstil:



16. März 2011, 19.00 Uhr im Theorielokal der Mehrzweckhalle Hausen

- junger Verein, erst 9 Monate seit Gründung verflossen
- Von 168 Mitgliedern sind 61 anwesend
- Rasanter Anstieg der Mitgliederzahl in den letzten Monaten
- Allen offiziellen Geschäften wird einstimmig zugestimmt
- Der Jahresbericht der CO-Präsidenten informiert umfassend über das Geleistete seit der Gründung des Vereins.
- Gesunde finanzielle Situation, dank unerwartet grossem Mitgliederzuwachs und der tatkräftigen Infrastruktur-Unterstützung durch die Gemeinden.
- Die "Göttis" der Arbeitsgruppen informieren über die Angebote und die ersten Erfahrungen, die Hits und wenigen Flops.
- Es findet eine Diskussion über die bestehenden und noch wünschbaren Angebote statt.

- Nach dem "offiziellen" Teil präsentiert Walter Lüssi einen Dia-Vortrag über "Orchideen unserer Region" mit eindrücklichen Bildern der 34 in unserem Kanton vorkommenden Orchideenarten.

- Zum Schluss der Apéro mit Hugo's legendären Speckzöpfen und Madeleine's feinen Schoko-Kuchen..

Heinz Brun